
 

Intervista al sottosegretario Ferri 

 
Il Sole 24Ore del 14.4.’16 pubblica un’intervista del sottosegretario alla Giustizia Cosimo Ferri sul progetto di 
legge di riforma della magistratura onoraria, che attribuisce, fra l’altro, all’esclusiva competenza del giudice 
di pace le cause e i procedimenti di 
volontaria giurisdizione in materia di condominio (cfr. Cn apr.’16). Proprio in ordine a quest’ultimo aspetto, di 
particolare interesse risulta essere la risposta fornita dal sottosegretario alla  domanda se sarà possibile 
“meglio modulare” le competenze di tale giudice  in sede di decreti legislativi. Sul punto Ferri ritiene, infatti, 
che in sede di esecuzione della delega vi siano “ragionevoli spazi per modulare e differenziare la sfera di 
competenza del giudice di pace in materia condominiale calibrandone l’ampiezza in base, ad esempio, al 
valore e alla tipologia del contenzioso”.  
Nella stessa intervista Ferri afferma anche che la scelta di ampliare la competenza del giudice di pace 
deriva, in particolare, dall’esigenza di “alleggerire la mole di contenzioso di cui sono attualmente gravati i 
magistrati togati” e che tale scelta, per avere successo, presuppone comunque che si investa “nella 
formazione e, dunque, nella preparazione professionale dei giudici di pace”. 
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Confedilizia notizie è un mensile che viene diffuso agli iscritti tramite le Associazioni territoriali della 

Confederazione.  
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